

## Viele Schweizer gründen ihre eigene Firma

**ST. GALLEN** - Schweizerinnen und Schweizer wagen im europäischen Vergleich überdurchschnittlich oft den Schritt in die Selbstständigkeit. 2005 waren laut einer Studie 290 000 Personen an einer Unternehmensgründung beteiligt. Das entspreche einer «Gründungsquote» von etwa 6 Prozent der erwachsenen Schweizer, sagte Thierry Volery vom Institut für Klein- und Mittelunternehmen der Universität St. Gallen vor den Medien. Als Neugründungen betrachtet die Studie Unternehmen, die weniger als dreieinhalb Jahre auf dem Markt sind. Die Studie ist im Rahmen des Projekts «Global Entrepreneurship Monitor» entstanden, an der 35 Länder teilnehmen. Weltweit liegt die Schweiz im Mittelfeld: Unternehmerischer zeigte sich etwa die Bevölkerung mehrerer Entwicklungsländern oder diejenige angelsächsischer Länder. (sda.)

